

Pressemitteilung

Spatenstich für Spielplatz und Treffpunkt für alle Generationen

LR Schwarz: Bei Planung für neuen Generationenpark stehen Wünsche von Jung und Alt im Vordergrund.

Markt Piesting (28.3.2017) Gestern erfolgte in Markt Piesting im Beisein von Familien- und Senioren-Landesrätin Mag. Barbara Schwarz der Spatenstich für den neu geplanten Generationenpark. „Ganz nach dem Motto ‚Mittendrin im Leben‘ wird es hier gelingen, einen Treffpunkt zu schaffen, an dem sich vom Kleinkind bis zu den Großeltern alle wohlfühlen können. Im Vordergrund des bis zum Sommer fertiggestellten Generationenparks steht das Miteinander von Jung und Alt“, freut sich Schwarz über den Baubeginn des beispielhaften Projekts.

Partizipation aller Zielgruppen

Bereits im Vorfeld wurden die Wünsche und Bedürfnisse von Personen unterschiedlicher Altersgruppen mittels Workshop und Befragungen erarbeitet und gesammelt. Diese flossen im Anschluss in die Erstellung des Gestaltungskonzeptes mit ein, sodass am Ende ein bedürfnisgerechter Platz für alle Zielgruppen entstehen wird. „Ein anregendes Bewegungsangebot, angepasst an die verschiedensten Altersgruppen, spezielle Fitnessgeräte für Seniorinnen und Senioren zum Training von Koordination und Ausdauer, und ausreichend Sitzgelegenheiten laden zum Bewegen, Spielen, Turnen und gemütlichen Verweilen ein“, zeigt sich Schwarz begeistert vom vielfältigen Angebot. Regionale Obstbäume und Sortenvielfalt bei Sträuchern werden für naturnahe Atmosphäre und Beschattung sorgen.

Mittendrin im Leben sein

„Von einem gelebten Miteinander der Generationen profitieren alle Seiten gleichermaßen, Jung und Alt sollten sich stets respektvoll begegnen und Toleranz üben. Ein generationsübergreifender Treffpunkt, wie in Markt Piesting entsteht, fördert dieses Miteinander“, ist Schwarz überzeugt und wünscht Bürgermeister Roland Braimeier alles Gute für die Bauphase.

(SCHLUSS)

Rückfragen an:

Karin Feldhofer, 02742 9005 13484, karin.feldhofer@noel.gv.at

Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2013 auf Initiative von Familienlandesrätin Mag.^a Barbara Schwarz gegründet und 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Mitgliedern aller Generationen begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen.

Familienarbeit steht in Niederösterreich seit jeher im Mittelpunkt. Und wenn es um ganz konkrete Maßnahmen geht, ist gerade Niederösterreich seit vielen Jahren richtungsweisend in Österreich. Ziel der NÖ Familienland GmbH ist die Unterstützung von Familien, Gemeinden und Institutionen in den Bereichen

- der Kinderbetreuung
- der Entwicklung, Erziehung und Bildung von Kindern und Jugendlichen
- der Gesundheits- und Bewegungsförderung von Kindern und Jugendlichen
- der Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- der Entwicklung von ganzheitlichen und nachhaltigen Konzepten zur Unterstützung von Familien
- des Zusammenwirkens der Generationen
- des Abbauens von Barrieren
- sowie die Aus- und Fortbildung aller in diesen Bereichen tätigen Personen

Ein wichtiger Aufgabenbereich widmet sich dem Blick in die Zukunft. Mit der Denkwerkstatt Familie möchten wir neue Fragen zu altbekannten und aktuellen Themen stellen. Ziel ist es, im Dialog mit den Menschen Antworten und Ansätze zu finden, um zukunftsweisende Konzepte entwickeln zu können und brauchbare Projekte zu realisieren, die im Leben der Familien ankommen.

Diese Ziele sollen partei- und konfessionsübergreifend verwirklicht werden.